

Le Lion et la Souris

Extrait de « Fables d'Ésope » adaptées par John Cech, Circonflexe



Un jour, alors que le Lion dormait, la Souris, sans faire attention, marcha sur l'une de ses pattes étendues. Aussitôt, le Lion s'éveilla et immobilisa la Souris sous sa patte.

« Que vais-je faire de toi ? », demanda-t-il à la Souris.

« Si tu me laisses partir, répondit la Souris, un jour, je te le revaudrai. »

L'idée que la Souris puisse lui rendre service paraissait tellement étonnante au Lion qu'il la laissa s'en aller.

Quelques jours plus tard, des chasseurs capturèrent le Lion. Ils l'attachèrent avec une corde afin de pouvoir le transporter le lendemain.

Cette nuit-là, la Souris, qui repassait par là, vit dans quelle malheureuse situation se trouvait le Lion. La Souris, sans y être invitée, lui rendit service comme elle l'avait promis. Elle rongea la corde de ses petites dents pointues et libéra le Lion.

Parfois, les plus petites créatures peuvent être d'un très grand secours.

